
本日は、先程ご紹介をさせて頂きました相鉄ホー

ルディングス株式会社経営戦略室阿部課長に卓

話を賜りたいと思います。相鉄沿線各駅周辺も少し

づつ新しく開発されて、活性化されて来ています。

我が大和も取り残される様な状況も感じられます

が、今年11月3日に落成します大和芸術ホールの

完成を契機に駅周辺が新しい活力のある商店街に

なって頂きたいと願うところであります。

さて、今月は[水と衛生月間]でありますので、先

週に続き少しそれらに関係するところで、少しお話

をしてみたいと思います。

いまは亡き船井総研創立者船井幸雄さんの文

献によく登場していた映画監督白鳥哲氏と微生物

の大家比嘉照夫農学博士にお目にかかるチャンス

があり、先週の3/11に、５年前の東日本大震災を

偲んだ[講演会と映画会]が大船鎌倉芸術館であり、

参加して参りました。先ず映画監督白鳥哲氏の[地

球蘇生]の上映があり、上映終了後白鳥監督のあ

れから丸5年,忘れられない震災の現場状況をつぶ

さに撮り続けたお話を語られ、ちょうど14時46分に

なり場内で会場の皆さんと黙祷をし、犠牲者に哀

悼の意を捧げました。その後白鳥監督さんは、次の

様なメーツセージを語られました。[私たち人間は、

人間だけでは生きて行かれません。水、空気、植物、

動物、…全ての命は、~恩送り~で繋がっているので

す。その事を無視して突き進むことは、自滅を意味

します。何故なら~いのち~のバトンは、受け取るだけ

でなく、与える事で成り立っているからです。捧げ合

うことで成り立っているのです。あとから続く子孫

のためにも、すべての生命が共存できる地球にして

いきたい。一人一人が、それぞれの立場や考えに固

執してお互いを攻撃しあつて対立する前に、この地

球に育んで頂いている家族の一員として、尊重しあっ

て、助け合って生きる喜びを分かち合いたいこの地

球上に生を受けた一地球生命体として、共に地球

蘇生へ向けて改めて再び意識を呼び起こしましょう。]

と語られました。

次に、琉球大学EM菌開発者名誉教授比嘉照夫

農学博士が登壇して、次の様なお話をされました。

[2011年3月11日東日本大震災そして福島原発事

故、現在も尚12万人以上の人たちが、ふるさとを追

われ避難生活を送っている。

目に見えない放射能汚染そして人類が直面して

いる地球規模の様々な環境問題、食糧問題、健康

問題などなど…地球最古の生物である微生物た
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【 本日のプログラム 】 3月24日 卓話 「地区研修協議会について」 石川 健次 会員
【 次回予告 】 3月31日 夜間移動例会 「みんなでワクワクロータリー」 会場 北京飯店

【 第1802例会 】 平成28年3月17日（木） 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君 【ゲスト】 小林民夫様、阿部一治、
【 ビジター 】 長津豊様（藤沢RC）、山田幹男様（厚木県央ＲＣ）、古木通夫様（大和RC） 本間晶様
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原嶋、引田、池澤、板垣、岸、北島、小松、中島、
苗加
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ちに、驚くべき力に地球蘇生への鍵が隠されてい

た。次世代の子供達に美しいふるさとを繋いでいく

ために今、私たちは何が出来るのだろうか？]と講

演で最後に結ばれたのが一番印象的でした。

私は、この時宮城県気仙沼の牡蠣養殖漁業家

でエッセイストそして京都大学教授の畠山重篤(シ

ゲアツ)さんの[森は海の恋人運動]…日本の高度

成長期、気仙沼の青々とした海が赤く濁り牡蠣養

殖が絶滅した時、20キロも離れた陸地の室根の山

に植林[森は海の恋人運動]によつて、気仙沼の海

は青々の海に取り戻し牡蠣養殖が再開されたお話

を思い出しました。

この地球上の全ての生物・水・植物・野菜・人も、

全て生きていく上で、関連していて連鎖して生存して

いる大事さ知らされた次第です。皆さんもこの機会

に考えてみるのも良いのではと思います。

長津豊会長（藤沢RC）

ご挨拶

①3/11(金)６G第8回会長幹事会が開催されました。

国際協議会報告及び次年度の方針が出され、

佐野ガバナーエレクトは、ジョン・ジャームRI会長

エレクトのテーマ「人類に奉仕するロータリー」の

方針に沿い、地区実情を踏まえ全力を尽くすと

表明された。

②4/16（土）厚木県央RC公開例会参加お願い。

③4/17（日）2016年地区研修協議会開催。

④5/1（日）大和３クラブ主催の大和市民安全の集

い開催。

⑤R財団より、さらなるご支援の要請がありました。

⑥3/17(木)海老名欅RC２０周年記念式典に出席い

たします。

⑦3/16（木）18:00第7回地区研修協議会準備委

員会が開催され、山崎会員、藤塚会員、北砂会

員、野口会員及び会長、幹事が出席しました。

⑧3/24（木）炉辺会合は、18:30 東伸和自治会館

にて開催されます。

お祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 委員長

会員誕生日 伊藤 英夫 君 3月18日

古郡 清 君 3月19日

配偶者誕生日 髙橋 田鶴子 夫人 3月21日

結婚記念日 中島 康次郎 君 3月17日

「少子高齢化対策としての相鉄グループにおける

不動産活用サービスについて」

相鉄ホールディングス株式会社

経営戦略室 課長 阿部 一治 様

係長 小林 民夫 様

本間 晶 様
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幹事報告 辻 彰彦 幹事
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長津 豊 様（藤沢RC）
藤沢RCの長津です。初めてお伺い致しました。本日

は宜しくお願い致します。
山田 幹男 様（厚木県央RC）

初めて例会に出席させて頂きます。厚木県央RCより
参りました。今年度100％出席達成のためお邪魔しま
す。宜しくお願い致します。
古木 通夫 様（大和RC）
今日は楽しい例会に参加させていただきます。

橋本 日吉 会長、辻 彰彦 幹事
①本日の卓話ありがとうございます。本日は楽しみに

しております。宜しくお願い致します。
②藤沢RC長津豊会長、そして厚木県央RCの山田様、
また大和RCの古木様、本日はようこそお出で頂き
ました。

後藤 定毅 君
藤沢の長津さん、厚木県央の山田さん、ようこそ我

がクラブへお出で下さいました。お二方とも初めての
来会かと思いますが、駅近なのでぜひまたお訪ね下さ
い。
藤塚 勝明 君
県央クラブ山田さんようこそ。地区財団委員会で大

変お世話になり、ありがとうございました。
高橋 清 君
家内の誕生祝を頂きまして、ありがとうございます。

いたって元気ですが花粉症に悩まされております。
伊藤 英夫 君
誕生日のお祝いを頂きありがとうございました。

古郡 清 様
誕生祝いありがとうございます。73歳にになりまし

た。ロータリーでは長老席の末席を汚しています。

スマイルボックス 神作 彰 副委員長 本日 \11,000 累計 \518，０5０


